

PABLO LONGUEIRA: 19-3-88

Bu
FREN
1988

"Llamado a No Votar" Tuvo Gran Acogida

El ex miembro de la UDI y candidato a la presidencia de Renovación Nacional en la zona de Santiago, Pablo Longueira, afirmó que el llamado a no votar en las elecciones del Área Metropolitana propiciado por dirigentes de su sector tuvo "una gran acogida entre la militancia".

Su afirmación la hizo luego de revisar los cómputos realizados tras el primer día de sufragio en Santiago.

Longueira denunció que en la comuna de Quinta Normal votaron 45 personas y en las urnas aparecieron 55 votos. Dijo también que en la comuna de Maipú no pudieron obtener los resultados de las votaciones porque las casas en que se sufraga en dicho distrito son la del presidente de la lista A (sector FNT-UN), la del vicepresidente y la de otro integrante de la misma nómina, por tanto indicó que "no se ha tenido ningún acceso a conocer esos resultados".

Pablo Longueira destacó además que en la comuna de Pudahuel sólo se llamó a anular la votación, luego de que ayer no sufragara ningún militante. Y aclaró que en regiones la situación es perfectamente normal y la militancia ha concurrido a votar porque allí "no hubo ningún inconveniente a las condiciones para que la votación fuese transparente. Es en la región Metropolitana donde no hubo ese ambiente y es donde nosotros hemos llamado a no votar", afirmó el dirigente.

Consultado sobre posibles conversaciones o acuerdos entre los sectores de Renovación Nacional, Longueira dijo que existen algunos intentos de acercamiento, haciendo notar que ellos "dependen exclusivamente de Jarpa". Indicó asimismo que era necesario que el presidente del partido se siente en una mesa a negociar.

Requerido sobre si la propuesta de

Jaime Guzmán para elegir la directiva central no sería poco democrática, el ex miembro de la UDI indicó que "si todos los dirigentes estamos dispuestos a llegar a un acuerdo, éste va a ser ratificado por todos los dirigentes que son candidatos a las dos listas". Agregó que con buena voluntad y espíritu de superar la crisis, "la militancia del partido y todos van a aceptar lo que decidan los dos comandos de las candidaturas".

Como "curiosa" calificó Longueira la actitud adoptada por el Tribunal Supremo, en tanto explicó que anteayer el organismo aceptó dos impugnaciones en la comuna de Providencia. "A nosotros —continuó— desde hace más de diez días no nos ha dado respuestas para todas las demás zonas en donde a nosotros nos correspondió hacerlas, y en esas zonas se han aplazado las elecciones".



En un ambiente más relajado, en relación al vivido el día anterior, se desarrollaron ayer las elecciones en las zonas de Providencia y Las Condes. En la sede central de calle Suecia los militantes que acudían a votar se encontraban con letreros convocando a elecciones, de acuerdo a la resolución de la mesa directiva; y otros en sentido contrario, en concordancia con el llamado del vicepresidente Jaime Guzmán de abstenerse de sufragar.